

Como estaba anunciado en el programa, el próximo martes tenemos la sesión dedicada a dialogar sobre las virtudes argumentativas.



Durante la sesión tendremos ocasión de conversar sobre el significado de estas virtudes y sobre qué implican en contextos concretos. Además, se presentarán algunos ejemplos en los que el carácter del argumentador parece influir (para bien o para mal) en la argumentación. Estos casos nos permitirán comenzar una discusión en común sobre la relevancia de las virtudes en la discusión. Se animará a los asistentes a que compartan historias y anécdotas en las que se ponga de manifiesto alguna virtud (o falta de virtud). Al fin y al cabo, esa es una de las formas de adquirir un aprendizaje de las virtudes: compartir historias de personas que destaquen por alguna virtud con el fin de tenerlas en mente como ejemplos a los que imitar.